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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和６年第７回定例教育委員会を開会します。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和６年第６回定例教育委員会議事録」の承認を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（日高係長） 

 令和６年第６回定例教育委員会議事録について報告 

 (別紙「概要報告書」により報告)  

（春田教育長） 

 ただ今、事務局より「令和６年第６回定例教育委員会議事録」の報告がありました。ご質問等ないで

しょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 「令和６年第６回定例教育委員会議事録」については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長の報告については、お手元の令和６年６月24日から令和６年７月28日までの教育長諸般の報告

をもとに説明します。 

（別紙：「諸般の報告」により日をおって報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし

ます。 
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（永野委員） 

６月 27 日の学校訪問ですが、本城幼稚園、本城小学校に行って参りました。久しぶりに本城幼稚園

では給食を食べる機会がありました。私どもも年に 1回くらいはこういう機会があればいいと思ってい

ましたので、園児と一緒に食べる機会が設けられていて良かったと思います。 

７月 13 日に管理職等研修会に参加しました。情報交換会でも各学校の先生方と情報交換が行えてよ

かったです。 

７月 24 日小学校の水泳記録会でしたけれども、年々暑くなってくる中で子どもたちが元気に泳ぐ姿

が観られて良かったですけれども、年々児童が少なくなってきているなと思います。最後に盛り上がる

各学校対抗リレーに各学校が揃わないというのが寂しく思ったところです。そういう中で菱刈、田中の

応援の子どもたちが元気で良かったと思いました。応援する方の児童もしっかりと座って応援が出来て

いて良かったと思います。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野則夫委員お願いいたします。 

（長野則夫委員） 

６月 27 日今年度初めて学校訪問に参加をいたしました。午後からの本城小学校から参加しました。

久しぶりに小学校に行って元気を貰いました。本城小学校も 150周年、湯之尾小学校も 150周年いろい

ろ節目を迎える小学校がありますので、150年と考えると歴史をものすごく感じて、本城小学校の学校

訪問で感じることが出来ました。 

７月 13 日は管理職等研修会という事で、講師の先生の非常に気さくな感じでいい話をされていまし

た。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。久保田悦子委員お願いいたします。 

（久保田委員） 

６月 27日の学校訪問、７月 13日の管理職等研修会に参加して皆さんと同じ行事に出席しております。 

７月 24 日の水泳記録会は、よく練習してきているなと思いました。今年は、途中で止まる児童がい

なくて全員泳ぎ切っていたので、これまでの努力ややり切ったという事がこれからの自信になっていく

のだろうと思いました。 

７月 28 日は伊佐市ドラゴンボートレース大会に参加しました。運営も大変だったと思いますが、事

故もなく終えて良かったと思います。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野吉泰委員お願いいたします。 

（長野吉泰委員） 

６月 27日学校訪問、本城幼稚園と本城小学校に行かせていただきました。 

７月 13 日の管理職等研修会に参加しました。講話を楽しく聞かせていただき、夜の懇親会もいろい

ろな話が出来て良い会でした。 

 以上です。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

 次に議事に進みたいと思います。 

今回は、付議事件が２件ございます。このうち会議の非公表について、議案第23号は、公開しないそ

の他の事件として非公開案件となりますので、傍聴を禁止し、議事録についても非公開の取り扱いとし

たいと思います。 

非公開の取り扱いに同意いただける方は、挙手をお願いします。 

（教育委員） 
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 はい（挙手）。 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、議案第23号は、非公開の取り扱いとします。 

それでは、議事に進みます。 

「議案第22号 伊佐市学校給食費負担軽減事業補助金交付要綱を廃止する告示の制定について」を議

題とします。事務局より説明をお願します。 

（山中所長） 

資料は３，４ページになります。 

本件は、令和４年８月に新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用して、子育て世帯

の経済的負担を軽減するため策定されたもので、すでに事業が終了しているため今月をもって廃止する

ものです。 

以上、ご審議よろしくお願いします。 

（春田教育長） 

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

質問、ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

「議案第22号 伊佐市学校給食費負担軽減事業補助金交付要綱を廃止する告示の制定について」賛成

の方は、挙手をお願いします。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、議案第22号は議決されました。 

次に、「議案第23号 令和７年度に使用する教科用図書の採択について」を議題とします。事務局よ

り説明をお願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本議案は非公開                        原案可決  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

以上で、準備された議事については終わります。 

 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 

 前もって提出された動議はありませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

その他何かございませんでしょうか。 

（平崎課長） 

「令和６年度伊佐市教育委員会事業後援（令和６年６月 24 日から令和６年７月 28 日申請受付分）」に

ついて説明。 

（春田教育長） 

 その他何かございませんでしょうか。 

（全員） 

ありません。 

（春田教育長） 

では、特にないようですので、これをもちまして、令和６年第７回定例教育委員会を閉会いたします。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 
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